ELPAIS

Fundado en 1976 Año L Número 17.642

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

18 de noviembre de 2025

Música



El Archivo Bach de Leipzig revela dos obras desconocidas del compositor -p47

El Consejo de Seguridad de la ONU aprueba el plan de paz de Trump para Gaza

La resolución incluye el despliegue en la Franja de una fuerza internacional

MACARENA VIDAL LIY **Washington**

El Consejo de Seguridad de Naciones Unidas dio ayer un espaldarazo a Donald Trump al apro-

Hacienda activa la reforma de la financiación autonómica

LAURA DELLE FEMMINE PABLO SEMPERE **Madrid**

El Gobierno prevé presentar entre enero y febrero un nuevo modelo de financiación autonómica, pendiente desde hace más de una década. Así lo anunció ayer la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, durante el Consejo de Política Fiscal y Financiera. —P30

-EDITORIAL EN P14

Los forenses afirman que la salud de Pujol impide juzgarle

J. J. GÁLVEZ / J. GARCÍA Madrid / Barcelona

Los forenses sostienen en un informe entregado a la Audiencia Nacional que el expresidente catalán Jordi Pujol "no está en condiciones físicas ni cognitivas para comparecer" ante el tribunal que le juzgará desde el día 24. —P25

bar, por 13 votos a favor y las abstenciones de Rusia y China, una resolución inspirada en el plan de paz para Gaza promovido por el presidente de Estados Unidos. El texto aprobado anoche también pone las bases para la creación de un nuevo gobierno de transición en el enclave palestino a través de un "consejo de paz", que velará por la reconstrucción de la Franja.

La resolución 2803, que incluye como anexo el plan original de 20 puntos del mandatario estadounidense, prevé el establecimiento de una fuerza internacional de seguridad, que operará al menos hasta diciembre de 2027, con la misión de asegurar las fronteras de Gaza con Israel y Egipto. Además, deberá proteger a los civiles y los corredores humanitarios dentro de la Franja, y capacitar a una futura fuerza de policía palestina. El texto de la resolución no explica si esa fuerza llevará a cabo uno de los puntos clave del plan, el desarme de Hamás.



MARISCAL (EFE)

Leire Díez se reunió con Cerdán

La exmilitante socialista Leire Díez declaró ayer ante el juez que investiga el intento de desacreditar a fiscales y a la Guardia Civil. Díez afirmó que se reunió dos veces con Santos Cerdán, el entonces secretario de Organización del PSOE ahora encarcelado.—P23

La primera vuelta acerca a los ultras a la presidencia de Chile

Kast consigue el apoyo de los demás partidos de la derecha

ROCÍO MONTES **Santiago de Chile**

La ultraderecha se acerca a la presidencia de Chile. La primera vuelta deja como únicos aspirantes a José Antonio Kast y a la comunista Jeannette Jara, que se disputarán el Gobierno el 14 de diciembre. Tras las elecciones del domingo, Kast sumó el apoyo de los otros dos candidatos de la derecha que concurrieron a las urnas, lo que le permitiría superar el 50% de los votos. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P14

El Gobierno avala mejorar el pago a las eléctricas por las redes

JUAN CRUZ PEÑA **Madrid**

El Ministerio de Transición Ecológica ha expresado su posición sobre la retribución de las redes eléctricas, que debe aprobar la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) e impactará en la factura de la luz los próximos seis años. El Ejecutivo pide que se tengan en cuenta las necesidades de la descarbonización y electrificación, así como la demanda de consumo, que implica un riesgo mayor. —P32



Quirón gestiona cuatro hospitales públicos que atraen a pacientes de Madrid por sus bajas demoras

El negocio de las citas médicas de madrugada

FERNANDO PEINADO **Madrid**

La Comunidad de Madrid permite a hospitales públicos gestionados por Quirónsalud realizar resonancias de madrugada para absorber pacientes afectados por las largas demoras de la red pública. Para la empresa, esta práctica supone ingresos extra pagados por el Gobierno regional. Esta estrategia en consultas, cirugías y pruebas ha aumentado la atención a pacientes externos mientras la población adscrita a esos centros sufre retrasos de más de un año.

—P28